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          Это исследование направлено на анализ возможности использования различных энергоэффективных теплоизоляционных строительных материалов для повышения энергоэффективности зданий в Чжэнчжоу.
В ходе исследования был проведен анализ и выбор изоляционных материалов, которые наилучшим образом соответствуют местным стандартам Чжэнчжоу, и была разработана полная система изоляции, которая интегрировала различные типы материалов в одну систему. Для обеспечения эффективности изоляции системы, включая свойства и параметры материала, выбор системы изоляции, расчет изоляции и т. д.
Кроме того, учитывается влияние других факторов на систему изоляции, таких как выбор основных стеновых материалов и изоляционного раствора, а также расчет точки росы. В результате выбранные материалы и результаты расчетов соответствуют действующим стандартам города Чжэнчжоу.
В процессе исследования сравнивались различные системы изоляции и изоляционные материалы, и эффект изоляции был полностью рассчитан и проверен.
В процессе определения толщины изоляционного слоя его следует выбирать в соответствии с конкретной ситуацией в жилом здании. При слепом выборе это повлияет на энергопотребление и эффект изоляции здания, а также приведет к растрате ресурсов.
        

        
          This study is aimed at the analysis of the possibility of using different energy efficient insulation building materials to improve energy efficiency in buildings in Zhengzhou.
In the study, the analysis and selection of insulation materials that best meet the local standards of Zhengzhou were carried out, and a complete insulation system was designed, which integrated different types of materials into one system. In order to ensure the insulation performance of the system, including material properties and parameters, insulation system selection, insulation calculation, etc.
In addition, the influence of other factors on the insulation system is considered, such as the choice of basic wall materials and insulation mortar, and calculation of dew point. As a result, both the selected materials and the calculation results conform to the current standards of Zhengzhou City.
In the research process, different insulation systems and insulation materials were compared, and the insulation effect was fully calculated and checked.
 In the process of determining the thickness of the insulation layer, it should be selected according to the specific situation of the residential building. If blindly selected, it will affect the energy consumption and insulation effect of the building, and will also cause waste of resources.
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